

*Dalla grande riforma alla politica delle istituzioni*, Cedam, Padova 1986, (con V. Atripaldi), 185 pp.

La gran reforma, que es un diseño global de reforma de las instituciones, no solo no es factible, sino no deseable. El camino a seguir que en este libro se propone es el de una política de las instituciones basada en las intervenciones por áreas, diferenciada por tiempos, procedimientos, contenidos y mayorías. Y en este contexto, en revisiones parciales de la Constitución, allí donde sea necesario. Según los autores, los cambios actuales en la sociedad italiana no requieren tanto un relanzamiento y/o desquite de la política por vía institucional, cuanto una labor, si se quiere más modesta, de religitimación, de renovada justificación de la política y de las instituciones en relación con los asuntos concretos, áreas, ámbitos temáticos, siendo conscientes de su complejidad.